

## EDITORIAL

*La Revista Cubana de Higiene y Epidemiología se esfuerza por convertirse en un vehículo idóneo de información para los especialistas en estas ramas de la ciencia y otras afines.*

*Una parte de este esfuerzo se encamina al mejoramiento continuo de la calidad de la Revista, a lograr su mayor difusión y a garantizar que sirva cada vez más como una vía para la publicación de los resultados de las investigaciones, intercambio de experiencias y actualización de la literatura nacional y de la internacional en el ámbito de nuestra actividad.*

*Algo esencial para lograrlo es contar con la participación calificada y entusiasta de los profesionales y técnicos de las instituciones de Salud y otros organismos a todos los niveles.*

*En un análisis realizado sobre la procedencia de los artículos publicados en los últimos 3 años se observa que la participación de las provincias es muy desigual y cerca de un tercio de los artículos científicos provienen de Ciudad de La Habana y el resto se origina en sólo otras 6 de las 14 provincias y el Municipio Especial Isla de la Juventud.*

*Conocedores del esfuerzo que realizan a diario los trabajadores del Ministerio de Salud Pública y otras Instituciones para consolidar y acrecentar los niveles de salud de nuestro pueblo, consideramos que es posible y necesario revertir esta situación y que existen todas las condiciones para que se publique en la Revista un mayor número de trabajos científicos y se incremente el envío de sus colaboraciones, ofreciéndoles toda la ayuda necesaria a estos fines.*

*Con la seguridad de que esta solicitud encontrará un eco favorable en todos nuestros lectores.*

*Les saluda,*

*El Director*